



Ciudad de México, a 1 de julio de 2024.

A toda la comunidad del INAH

El pasado 19 de junio, convoqué a una reunión, tanto presencial como en línea, con trabajadoras y trabadores, investigadores, representantes de sindicatos y escuelas, coordinadores nacionales y directores de Centros INAH, entre otros. En esta reunión, hice un llamado a toda la comunidad del Instituto para analizar las dificultades, retos y logros que debemos considerar para fortalecer nuestra institución en una nueva administración.

Durante la reunión, los asistentes coincidieron en la necesidad de generar un mecanismo que permitiera la participación amplia de toda la comunidad en la construcción de un balance institucional de manera reflexiva, crítica y propositiva, aportando conocimientos y experiencia de todas y todos.

En este contexto, se diseñó un instrumento digital en el que la comunidad del INAH podrá expresar sus opiniones y precepciones. Con los resultados de este amplio ejercicio, se elaborará un informe final que oriente el futuro del Instituto.

No perdamos la oportunidad de participar en este ejercicio colectivo mediante el llenado del formulario que estará disponible en línea hasta el 19 de julio del presente, en el siguiente enlace:

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfBtJfmVIWtVRwHNjazC8xm5NiXSSU_5ZwCu1UsHng7tGGQ1Q/viewform?usp=sf_link

Participemos y contribuyamos al fortalecimiento y futuro de nuestra institución.

Fraternalmente



DIEGO PRIETO HERNÁNDEZ
DIRECTOR GENERAL

DPH/JLPG/vdy